

Deutschkurse für Erasmus-Studierende *German courses for Erasmus students*

Dear students,

the University of Duisburg-Essen is offering German courses (DaF) at different levels. You may find the placement test via the following link: <http://elsat.eye-d-eds.de/elsat/init/:23>. The placement test is limited in time. You can take the placement test only from **July 20th, 2015 (from 10 a.m.) to August 15th, 2015**. Taking part in the placement test is obligatory. You are not allowed to participate in one of our German courses without the corresponding test result. The University of Duisburg-Essen is offering you the following German language level courses ranging from A1 to C1:

Pre-semester courses: October 7th to October 16th, 2015

- German A 1 Intensive: October 7th -16th, 2015, from Monday to Friday, 1 p.m. to 7 p.m.
- German A 2 Intensive: October 7th-16th, 2015, from Monday to Friday, 1 p.m. to 7 p.m.

You may register for these pre-semester courses (German A1 and German A2) via email at sprachkurse@uni-due.de. Registration is only possible between **August 20th and September 20th, 2015**.

Liebe Studierende,

die Universität Duisburg-Essen bietet Ihnen Deutschkurse auf verschiedenen Niveaustufen an. Um Ihr Sprachniveau festzustellen, müssen Sie am obligatorischen Einstufungstest teilnehmen. Den Einstufungstest finden Sie unter dem folgenden Link:
<http://elsat.eye-d-eds.de/elsat/init/:23>

Diesen **Einstufungstest** können Sie nur im Zeitraum **vom 20.07.2015 (ab 10:00 Uhr) bis 15.08.2015** machen.

Die Teilnahme am Einstufungstest ist obligatorisch. Ohne das Testergebnis dürfen Sie nicht an unseren Deutschkursen teilnehmen.

Die Universität Duisburg-Essen bietet Ihnen folgende Deutschkurse auf den Niveaustufen A1-C1 an:

Vorsemesterkurse: 07.10-16.10.2015

- Deutsch A 1 Intensiv: 07.10.-16.10.2015, täglich außer Sa-So, von 13:00-19:00 Uhr
- Deutsch A 2 Intensiv: 07.10.-16.10.2015, täglich außer Sa-So, von 13:00-19:00 Uhr

Die Anmeldung zu den Vorsemesterkursen (Deutsch A1 und Deutsch A2) erfolgt per E-Mail: sprachkurse@uni-due.de. **Die Anmeldung zu diesen Sprachkursen** ist nur im Zeitraum **20.08. -20.09.2015** möglich.

Semester courses: October 26, 2015-February 13,2016

- Deutsch A1
- Deutsch A2
- Deutsch B1
- Deutsch B 1.1
- Deutsch B 1.2
- Deutsch B 2.1
- Deutsch B 2.2
- Deutsch C 1.1
- Deutsch C 1.2

Registration is via LSF only! <https://campus.uni-due.de/lsf/rds?state=user&type=0>.
It is only possible to register if you are a student at the University of Duisburg-Essen.
Additionally, you need a **valid placement test result**.

Semesterkurse: 26.10.2015-13.02.2016

- Deutsch A1
- Deutsch A2
- Deutsch B1
- Deutsch B 1.1
- Deutsch B 1.2
- Deutsch B 2.1
- Deutsch B 2.2
- Deutsch C 1.1
- Deutsch C 1.2

Die Anmeldung zu den Semesterkursen erfolgt ausschließlich über LSF
<https://campus.uni-due.de/lsf/rds?state=user&type=0>.

Die Anmeldung ist nur mit dem Studierendenausweis der Universität Duisburg-Essen möglich. Die Teilnahme an diesen Kursen ist **nur mit dem entsprechenden Testergebnis** möglich.

DaF-Übungen 26.10.2015-13.02.2016

*If you are a student at the University of Duisburg-Essen, you may also partake in DaF topic-related exercises. These exercises are offering you an intensive support with certain topics and skills. You **do not need a placement test result** for these courses. Registration is only possible via LSF!*

Mit dem Studierendenausweis der Universität Duisburg-Essen können Sie sich auch zu den thematischen DaF-Übungen anmelden. In diesen Übungen werden bestimmte Themen oder Fertigkeiten besonders intensiv trainiert. Für die Teilnahme an diesen DaF-Übungen brauchen Sie **kein Testergebnis**. Die Anmeldung erfolgt ausschließlich über LSF:

Übungen für Studierende der Niveaustufenkurse A2

- Alltagssprache und Landeskunde
- Grammatik-Online

Übungen für Studierende der Niveaustufenkurse B1

- Alltagssprache und Landeskunde
- Grammatik-Online
- Wortschatztraining
- Schreibtraining
- Gesprächstraining
- Deutsch für den Beruf

Übungen für Studierende der Niveaustufenkurse B2

- Wortschatztraining
- Schreibtraining
- Gesprächstraining
- Deutsch für den Beruf
- Grammatik
- Präsentieren und diskutieren
- Ausdruckserweiterung und Stilsicherheit

Übungen für Studierende der Niveaustufenkurse C1

- Grammatik
- Präsentieren und diskutieren
- Ausdruckserweiterung und Stilsicherheit

Placement test/ Informationen zum Einstufungstest
July 20th, 2015 (from 10 a.m.) to August 15th, 2015.

The placement test has 5 different texts asking you to fill out the blanks. Every text has 20 blanks, where the second half of the word is missing:

do__ = does

Also, there might be half of a word missing plus an additional letter:

wo_ _ = woman.

Please fill in the missing letters. Your result will be automatically saved. You have a total of 25 minutes.

Please register for the test with the following activating code: **einstufung15** and fill out the information below:

last name/first name

email address

field of study (ERASMUS)

and click "register/anmelden".

When you have finished the test, please click "finish test/Test beenden".

After you have completed the test, you will receive the result of your current language level by email.

Please make sure to print out the result and bring it to the first day of class.

You may now register for one or more classes corresponding to your language level. You can register via LSF.

Good luck!

Der Einstufungstest besteht aus 5 Lückentexten. In jedem Lückentext gibt es 20 Lücken. Es fehlt jeweils die hintere Hälfte des Wortes

mac__ = machen

oder Re__ = Regen.

Sie müssen die fehlenden Buchstaben ergänzen. Ihre Eingaben werden automatisch gespeichert. Sie haben insgesamt 25 Minuten Zeit.

Melden Sie sich an mit:

Ihrem Aktivierungsschlüssel: **einstufung15**

Ihrer E-Mail-Adresse

Ihrem Namen, Vornamen

Ihrem Studiengang (ERASMUS-Student)

und klicken Sie auf "ANMELDEN".

Wenn Sie mit dem Test fertig sind, klicken Sie auf „Test beenden“.

Das Ergebnis sehen Sie sofort und bekommen es auch per E-Mail.

Dann können Sie sich zu dem Kurs anmelden, der auf Ihrem Testergebnis steht. Drucken Sie das Testergebnis aus und bringen Sie es zur ersten Kurssitzung mit.

Keine Screenshots!

Viel Erfolg!

Deutschkurse für ERASMUS-Studierende / German Courses for ERASMUS students

Vorsemesterkurse	Kurstitel	Kursdaten	Wochentage	Uhrzeit	ECTS
	Deutsch A1	07.10- 16.10.2015	täglich außer Sa, So	13:00- 19:00	4
	Deutsch A 2	07.10- 16.10.2015	täglich außer Sa, So	13:00- 19:00	4
Semesterkurse		26.10.2015- 13.02.2016	LSF	LSF	
	Deutsch A 1				4
	Deutsch A2				8
	Deutsch B1				8
	Deutsch B 1.1				4
	Deutsch B 1.2				4
	Deutsch B 2.1				4
	Deutsch B 2.2				4
	Deutsch C 1.1				4
	Deutsch C 1.2				4
DaF-Übungen		26.10.2015- 13.02.2016	LSF	LSF	
Niveaustufe A 2	Alltagssprache und Landeskunde				3
	Grammatik-Online				3
Niveaustufe B1	Wortschatztraining				3
	Schreibtraining				3
	Gesprächstraining				3
	Deutsch für den Beruf				3
	Grammatik online				3
Niveustufe B2	Wortschatztraining				3
	Schreibtraining				3
	Gesprächstraining				3
	Deutsch für den Beruf				3
Niveaustufe C1	Grammatik				3
	Präsentieren und diskutieren				3
	Ausdruckserweiterung und Stilsicherheit				3
	Grammatik				3
	Präsentieren und diskutieren				3
	Ausdruckserweiterung und Stilsicherheit				3